
Anno scolastico 2016/2017

VERBALE CONSIGLIO DI ISTITUTO – n. 12

Il giorno 29/06/2017 alle ore 18.00, presso la Scuola Secondaria di 
primo grado di Gaggiano, via al Cornicione 35, si riunisce il Consiglio di 
Istituto per discutere e 
deliberare il seguente ordine del giorno: 

  1. Lettura/approvazione verbale seduta precedente
  2. Valutazione attività progetti POF 2016/17 
  3.Proposte attività progetti POF 2017/18 
  4.Conto consuntivo 2016 
  5.Verifica disponibilità finanziaria e variazioni di bilancio 2017
  6.Delibera uscite sett./ott. Scuola Primaria e Scuola Secondaria
  7.Delega al DS per acquisti Scuola Primaria – Scuola Secondaria –
Segreteria 
  8.Delega al DS per la scelta dell'assicurazione infortuni e RC 
  9.Affidamento servizio RSPP
10.Varie ed eventuali

Risultano assenti giustificati i seguenti membri
Componente Insegnanti: Gerla.
Componente Genitori: Leoni, Lesmo e Formenti.
Componente ATA: Brambilla Marisa.

La seduta viene presieduta dalla Sig.ra De Simone Caterina.

1. Viene approvato il verbale della seduta precedente.

2.- 3. L' Insegnante  Virtuani illustra le attività ed i progetti messi in atto 
durante 
l'a.s. 2016/2017 c/o la scuola secondaria, con le relative verifiche e 
proposte di conferma/revoca per il prossimo a.s. .

L' Insegnante Gilioli illustra le attività ed i progetti realizzati nel 
2016/2017 c/o la scuola primaria , accompagnati dalle relative proposte 
di conferma/ modifica/ revoca per il prossimo a.s. .

In particolare:

- E' stata positiva la proposta di una parte delle ore assegnate agli 
esperti di madrelingua effettuata prima delle festività natalizie; si 
propone la medesima modalità per il progetto di musica, in modo da 
avere un margine di preparazione per il concerto di fine anno più ampio 
rispetto all'anno appena trascorso.
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- E' stata considerata positiva anche la modalità dello scambio di auguri 
natalizi con varie strutture presenti sul territorio (scuole materne, asili 
nido, Comune, Residenza anziani, Scuola Secondaria), da riproporre; si 
rivedrà, invece, il momento degli auguri natalizi all'interno della scuola 
primaria, solitamente affidato alle classi quarte; l'ipotesi potrebbe essere 
un racconto natalizio proposto  ai compagni di scuola ed ai Genitori 
delle classi quarte in un luogo adatto ad ospitare il numero di persone 
coinvolte, come potrebbe essere il santuario di Sant Invenzio, nel pieno 
rispetto dei soggetti non praticanti la religione cristiano-cattolica.

Si allegano copia della verifica dettagliata attività 2016/2017 e delle 
attività proposte per l’a.s. 2017/2018, per entrambi i gradi di Scuola.

Con DELIBERA  n. 59 si confermano le attività proposte per l'a.s. 
17.18.

4 . Il DSGA illustra il conto consuntivo 2016. La relazione allo stesso e i 
modelli sono stati inviati   precedentemente con la convocszione.
Il Consuntivo viene approvato con DELIBERA. n. 60.

5 . Il DSGA illustra le variazioni di bilancio alla data odierne, di cui si 
allega copia. le stesse vengono approvate con DELIBERA n.  61. 

6. Le Insegnanti di classe 2^ di scuola primaria presentano la richiesta 
per due  uscite -  il 20 e 21 settembre a Montù Beccaria (PV) per la 
vendemmia.
Con DELIBERA n.  62  il Consiglio approva le uscite didattice delle 
future classi seconde di scuola primaria .

Le insegnanti di Scuola Secondaria presentano l’uscita di accoglienza 
delle classi prime  a LIZZOLA per fine settembre, a proposito della 
quale a breve saranno pubblicate sul sito informazioni dettagliate per le 
Famiglie interessate.
Con DELIBERA n. 63 il Consiglio approva la gita d'accoglienza delle 
classi prime di scuola secondaria. Per la scelta dell'agenzia verrà 
emesso bando sul sito della scuola.

7.  Con DELIBERA n. 64  il Consiglio dà mandato al DS per acquisti 
scuola primaria – scuola secondaria – segreteria.

8. Con DELIBERA . 65 il Consiglio da mandato al DS per la scelta della 
compagnia di assicurazione infortuni alunni, tramite  bando ( vedi delib. 
56)

9. L a D.S. comunica l'esito del  bando per la scelta del RSPP per il 
biennio 17.19. Il servizio  è stato affidato per il biennio 17.19 alla Frareg 
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di Milano ( agenzia già in uso nel biennio precedente).

10. * L'Insegnante Losa espone il problema della sorveglianza in mensa 
nelle giornate di Martedì e Venerdì, in cui il servizio è affidato al 
personale comunale.

* L'Assessora Follari segnala la positività dell'invito a visitare la mensa 
rivolto a genitori esterni alla Commissione, scelti tra chi durante l' a.s. 
aveva mostrato perplessità; tale iniziativa si ripeterà.

* A proposito della connessione Internet alla scuola primaria, 
l'Assessora Follari  ribadisce la disponibilità economica del Comune ad 
affrontare i lavori e precisa che il Comune avrebbe già individuato il 
fornitore del servizio Wi-Fi ma tutto si sarebbe bloccato per obiezioni 
portate da un piccolo gruppo di Genitori , a favore invece della 
connessione via cavo.
Si discute quindi circa l'opportunità di ricorrere al Wi- Fi (tempi di 
attuazione più rapidi) piuttosto che ai cavi, precisando che la 
valutazione dei rischi spetta al Comune; si discute in particolare 
dell'efficacia delle scatolette POWERLINE, installate presso la scuola 
primaria su proposta di un Genitore per un periodo di prova che si sta 
prolungando oltre il termine previsto, provocando disagi nella 
connessione.
Il Consiglio di Istituto ribadisce che è opportuno che la scuola primaria 
nel suo complesso sia dotata di adeguato collegamento alla rete 
Internet in tempi ottimali e sollecita i lavori non esprimendo una 
particolare preferenza, in quanto non possiede le competenze tecniche 
necessarie che invece appartengono al Comune, così come la 
responsabilità della scelta finale.
Si chiede all'Assessora un impegno a rendere conto degli ultimi futuri 
sviluppi al primo C.d.I del prossimo Settembre.
Il Sig. Brambilla chiede di allegare al presente verbale la 
documentazione relativa alla richiesta di un incontro in Comune da parte 
dei Genitori del C.d.I., a cui non è stato dato riscontro, per affrontare 
varie problematiche riscontrate.

*La Dirigente comunica che l'associazione “L'Orma” ha richiesto l'uso 
dei locali della Scuola Secondaria per attività a pagamento, il C.d.I.  con 
DELIBERA  n. 66 non approva.

*La Dirigente segnala di aver ricevuto dal Comune invito a rivalutare la 
proposta del gemellaggio con coinvolgimento degli alunni.

La seduta si chiude alle ore 20:15.

Il Segretario                                                            Per   Il Presidente
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Nadia Nidu                                                             Caterina De Simone
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